

Bruno Rodríguez destaca 52 años de amistad y solidaridad Cuba-Caricom



La Habana, 8 dic (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, resaltó la amistad que une a su país con la Comunidad del Caribe (Caricom), al cumplirse el 52 aniversario del establecimiento de los vínculos mutuos.

En su perfil en X, el titular de esa cartera celebró el Día de Cuba-Caricom, que rememora esta fecha de 1972 cuando Barbados, Guyana, Jamaica y Trinidad Tobago formalizaron relaciones diplomáticas con Cuba.

“Celebramos Día #Cuba-#CARICOM, al cumplirse 52 años de que Barbados, Guyana, Jamaica y Trinidad y Tobago establecieran relaciones diplomáticas con nuestro país. Reconocemos amistad que nos une con los miembros de @CARICOMorg , a los que agradecemos su histórico apoyo y solidaridad”, escribió Rodríguez en la red social.

Con motivo del onomástico, el presidente Miguel Díaz-Canel recibió el pasado viernes, en el Palacio de la Revolución (sede del Gobierno), a los 14 embajadores de los países que integran la Caricom.

“Nos encontramos para abrazarnos”, dijo el Jefe de Estado, quien destacó los lazos de hermandad con esas naciones que, encabezadas por la ya mencionadas, decidieron hace 52 años romper el aislamiento diplomático impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos desde principios de la década de 1960.

Ese hecho evidencia los profundos vínculos de hermandad que nos unen, y la continuidad del ideario y la obra de nuestros líderes históricos, quienes forjaron las bases para la consolidación de nuestras relaciones, enmarcadas en principios de solidaridad, amistad, desinterés y gratitud, aseveró en la ocasión el mandatario cubano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371530-bruno-rodriguez-destaca-52-anos-de-amistad-y-solidaridad-cuba-caricom>



Radio Habana Cuba